

LA BIENVEILLANCE POUR LE CHRISTIANISME

La bienveillance est une des caractéristiques principales de Dieu.

Comme on peut lire dans l'hymne au début de l'Épître aux Éphésiens, Dieu a un « dessein bienveillant » (Ep 1,9), un « dessein d'amour » (Ep 1,5) à l'égard de l'homme. Ce dessein a été mis en œuvre avant même « la fondation du monde », quand le Père a choisi tout être humain dans le Christ (Ep 1,4).

Avec la venue de Jésus-Christ les hommes peuvent être fils adoptifs de Dieu (Ep 1,5), c'est-à-dire vivre pleinement « dans l'amour », malgré les limites, les difficultés et les péchés (Ep 1,4.7).

En effet, le Christ est l'archétype et le rédempteur de l'homme.

Donc, par Jésus-Christ se réalise ce « dessein bienveillant » qui a pour fin d'amener les hommes à « leur plénitude [et à] récapituler toutes choses dans le Christ, celles du ciel et celles de la terre. » (Ep 1,10)

©wikipedia